
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

07/SVV/0498 

 
 
Einreicher: 
Fraktion Familien-Partei 
 
Betreff: 
Auslastung der Kinderheime 

 Erstellungsdatum 21.05.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch ist die Auslastung der Kinderheime in Potsdam?  
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 
 


